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新型コロナウィルス感染症対策に関する緊急要望 

 

 この度、全世界で感染が拡大している新型コロナウィルス感染症の

対策において、市民の命と健康を守るため、日夜ご尽力されておりま

すことに対し、深く感謝申し上げます。 

 さて、本市においても、新型コロナウィルス感染防止対策のため、

各種イベントや集会の中止や延期が相次いでおります。さらに、緊急

事態宣言が全国に拡大されたことにより、南陽市内の農作物の出荷や

販売にも影響が出始めております。 

 特に、牛肉や豚肉などの畜産関係の消費量減少により価格が下落し、

東日本大震災直後の価格を下回るなど、生産者には大きな打撃となっ

ております。また、給食関係の食材納入農家の販売量減少など、外食

や給食に関連した生産農家への影響が大きくなっている現状です。 

 さらに今後は、本県の観光の柱であるさくらんぼ観光果樹園や本市

の特産であるぶどう等の観光果樹園への来客数の大幅な減少などが

想定され、園芸農家への影響が懸念されます。 

 つきましては、商工業者に対する利子補給制度などの経済支援策と

合わせて、農業分野に対する消費支援策について対策を講じられるよ

う要望するものです。新型コロナウィルスが収束するまでの間、下記

について、ご配慮賜りますよう強く要望いたします。 
 

記 
 

１ 畜産関係の消費拡大推進と資金繰り支援について 

米沢牛を中心とした外食産業における食肉の消費が減少している 



ことから、食肉の販売あっせんなどによる支援を要望いたします。 

また、価格の下落により、資金繰りが悪化している生産者のために、

貸付金に対する利子補給など、資金繰りに関する支援を要望いたしま

す。 

 

２ 給食食材納入農家への支援について 
 

小中学校の休校に伴う給食の中止により、学校給食の食材として乳

製品及び野菜等を納入している農家の販売量減少による減収に対し

て、支援を要望いたします。 

 

３ 園芸農家に対する支援について 
 

花き栽培農家については、各種祝賀会等の開催自粛により販売額が

大きく落ち込んでいるため、販売あっせんや減収に対する支援をお願

い申し上げます。また、今後、さくらんぼやぶどうなどの観光果樹園

への来客数の減少や、消費の落ち込みが予測されることから、そうし

た状況が発生した場合には、速やかに対策を講じられるよう要望いた

します。 
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